

ESTAN CIRCULANDO YA 216,266 VEHICULOS MOTORIZADOS

De ellos corresponden a automóviles particulares 123,737 y un total que llega a 22,263 en el alquiler

Según datos estadísticos facilitados por el director del Fondo Especial de Obras Públicas, CP Manuel Vieites Brey, aparecen inscritos y tributando el Impuesto de Transporte Terrestre, hasta el día 14 de junio del presente año, un total de 216,266 vehículos motorizados.

De ese total, se encuentran en circulación 125,737 automóviles particulares, 22,265 de alquiler, aclarándose que se ha registrado un aumento de 2,393 matrículas particulares que con anterioridad usaban ilegalmente chapas de alquiler, burlando la diferencia en el pago del impuesto.

En dicho informe se expresa que los ómnibus en circulación se elevan a 4,724; los camiones de todos los tonelajes suman 50,659; las motocicletas, 10,554; vehículos de línea, 666; «Demostración», 616; Talleres, 106; transporte «Funerales», 399; ómnibus de colegiales, 502, y ómnibus de Beneficencia, 38.

También expresó el director del Fondo Especial, que faltando quince días para cerrar el ejercicio fiscal 1956-1957, o sea, hasta el 14 de

junio, se registra un aumento de 22,345 vehículos, en comparación con igual periodo de tiempo del año anterior.